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Bushaltestellen Beyendorf-Sohlen 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die Bushaltestellen in Beyendorf-Sohlen befinden sich derzeit in einem unbefriedigenden 
Zustand. So wurden sie im Jahr 2014 weder von den MVB noch KVG noch vom Werbeträger 
Schwarz Werbung gereinigt, im Winterdienst wurde nicht beräumt. Seit ca. zwei  Jahren sind 
zudem die Scheiben beschädigt, die Bank an der Haltestelle „Unter der Wische“ ist ebenfalls 
defekt und nicht nutzbar. An der Haltestelle in Beyendorf ist seit der Schließung des 
ehemaligen Bürgerbüros keine Unterstellmöglichkeit mehr gegeben. Dort besteht bei Wind 
die Gefahr herabfallender Zweige. Vor allem für Senioren und Schulkinder der Gemeinde ist 
der Zustand der Haltestellen eine große Belastung. 
 
Ich stelle folgende Fragen: 
 

1. In wessen Zuständigkeitsbereich befinden sich die Bushaltestellen in Beyendorf-
Sohlen und wie kann die Umsetzung der beschriebenen notwendigen 
Reinigungsmaßnahmen und des Winterdienstes veranlasst werden? 
 

2. Ist der Zustand der Haltestellen bekannt und wenn ja, wann kann mit den 
erforderlichen Instandsetzungen gerechnet werden? 
 

3. Ist es möglich, an der Haltestelle Beyendorf einen Unterstand für die Wartenden zu 
errichten? 

 
 
Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
Birgit Steinmetz 
Stadträtin 
 
 
 
 


